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JUDGMENT IN APPEAL 

 

November 23, 2018 

For immediate release 

 

OTTAWA – The Supreme Court of Canada has today deposited with the Registrar judgment in 

the following appeal. 

 

The reasons for judgment will be available shortly. 

 

The Case in Brief will be available at around noon (Eastern time). 

 

 

JUGEMENT SUR APPEL 
 

Le 23 novembre 2018 

Pour diffusion immédiate 

 

OTTAWA – La Cour suprême du Canada a déposé aujourd’hui auprès du registraire le jugement 

dans l'appel suivant. 

 

Les motifs de jugement seront disponibles sous peu. 

 

La cause en bref sera disponible vers midi (heure de l’Est). 

 

 

 
37546 Michelle Constance Moore v. Risa Lorraine Sweet (Ont.) 

2018 SCC 52 / 2018 CSC 52 
 

Coram: Wagner C.J. and Abella, Moldaver, Karakatsanis, Gascon, Côté, Brown, Rowe and Martin JJ. 

 

The appeal from the judgment of the Court of Appeal for Ontario, Number C61017, 2017 ONCA 182, dated 

March 2, 2017, heard on February 8, 2018, is allowed without costs. The proceeds of the life insurance policy, with 

accrued interest, are impressed with a constructive trust in favour of Michelle Constance Moore and are to be paid 

out of court for her benefit. Gascon and Rowe JJ. dissent. 

 

L’appel interjeté contre l’arrêt de la Cour d’appel de l’Ontario, numéro C61017, 2017 ONCA 182, daté du 

2 mars 2017, entendu le 8 février 2018, est accueilli sans frais. Une fiducie par interprétation en faveur de Michelle 

Constance Moore est imposée sur le produit de la police d’assurance vie, ainsi que les intérêts accumulés, et ces 

sommes  doivent être retirées du greffe du tribunal et versées au profit de Michelle Constance Moore. Les juges 

Gascon et Rowe sont dissidents. 
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